
Пояснительная записка
к проекту решения «О вхождении муниципального служащего в состав 

органов управления коммерческих организаций»

Муниципальное образование городской округ город Сургут является 
единственным акционером акционерного общества «Сургутское 
производственное объединение пассажирского автотранспорта», акционерного 
общества «Агентство воздушных сообщений», открытого акционерного 
общества «Центральная аптека», имеет долю в уставном капитале (47,68%) 
акционерного общества «Новые технологии в строительстве».

В соответствии с п. 3 ст. 66 Федерального закона от 26.12.1995 
№ 208-ФЗ «Об акционерных обществах» количественный состав совета 
директоров общества определяется уставом общества или решением общего 
собрания акционеров, но не может быть менее чем пять человек.

В связи с кадровыми изменениями в Администрации города (увольнением 
Пешкова Сергея Михайловича -  председателя комитета по управлению 
имуществом Администрации города, Газизова Игоря Геннадьевича - 
начальника дорожно-транспортного управления департамента городского 
хозяйства Администрации города), количественный состав совета директоров 
указанных акционерных обществ меньше установленного действующим 
законодательством (менее пяти человек).

В соответствии со статьёй 51 Устава муниципального образования 
городской округ город Сургут, муниципальные служащие представляют 
интересы муниципального образования на безвозмездной основе, 
в соответствии с муниципальными правовыми актами, определяющими 
порядок осуществления от имени муниципального образования полномочий 
учредителя организации или управления находящимися в муниципальной 
собственности акциями (долями участия в уставном капитале). Решение 
о представлении интересов муниципального образования в органах управления, 
принимается Думой города по представлению Г лавы города.

Учитывая вышеизложенное, предлагается ввести в состав совета 
директоров вышеуказанных акционерных обществ Петрик Светлану 
Васильевну -  начальника управления инвестиций и развития
предпринимательства Администрации города.

Письменное согласие муниципального служащего об участии в органах 
управления коммерческих организаций прилагается.

С целью соблюдения установленного количественного состава совета 
директоров, проект предлагается к рассмотрению на ближайшем заседании 
Думы города.
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